

Nach langen schlaflosen Nächten und jonglieren mit dem Termin ist es aus verschiedenen Gründen leider nicht besser machbar. Der 5. und letzte Veranstalter zum DMV MofaCup 2017 mit dem MCC Plaidt e.V. fest, er stellt den 3 Lauf zum DMV CUP 2017.

Gefahren wird auf einem Acker direkt neben der Motocrossstrecke, damit erkennbar das die Serie mit gleichem Regelwerk ihren Zuspruch findet auch über die Grenzen von Hesse hinaus. Die Teams haben jetzt die Möglichkeit mit einem Bike an 5 Rennen teilzunehmen ohne das sie jedesmal ein anderes aus dem Keller holen müssen.

Trotz des knappen Abstandes (nur 2017, versprochen!) hoffen wir das die Teams die Veranstalter mit ihrer Teilnahme unterstützen.

Dieses Jahr werden die 3 Besten jeder Klasse geehrt und für den Sieger wird klassenübergreifend ein Wanderpokal ausgegeben.

Die Gesamtausschreibung diese Woche auf <http://www.dmv-mofacup.de>